
  

 

第１５０５回 例会 ２０２３年 (令和５年) ８月７日 

（会員増強・新クラブ結成推進月間）  

 

前回（７月３１日）例会記録  

◇プログレス 清水 清一 ＳＡＡ 

 

１．来客紹介  吉本  力 親睦委員 

 ゲスト： ４名 地区外： ０名 地区内： ０名 合計 ４名 

 体験例会： 三田 弘道様  山下 和徳様  飯田 真弓様  盆子原 稔博様 

               

 ２．会長の時間  藤井 宏明 副会長 

 

林会長が業務のためご出張中ですので、代理で会長の時間を務めさせて頂きます。 

本日の体験例会に、４名の方々にご参加いただきまして感謝申し上げます。 

ロータリークラブについて簡単にご紹介すると、世界２００カ国に存在し、会員数は１４０万人に 

及ぶ組織となります。日本国内では、会員数が 84,000人。全国各地にあるクラブ数は、2216 

クラブ、当 2660地区においては、会員数約３５００人が、７８クラブに所属し活動しています。 

当クラブの特徴は、今年創立３５周年を迎えました。 

 

 

本日のプログラム                         （本日のプログレス 岡本  茂 ＳＡＡ） 

○ ロ‐タリ‐ソング 「君が代」「四つのテスト」 

○ 会長の時間  〇 幹事報告  〇 委員会報告  〇 ニコニコ箱報告  〇 出席報告 

○ ８月お誕生月会員お祝い 

○ 卓 話 「国際奉仕と青少年育成について」 澤田 宗久 会員 

○ 理事会 ４階「蘭の間」 １３：４０～１４:４０ 

・夏の思い出 

・見上げてごらん夜の星を 

・ワダツミの木 



 

 

設立当初からの会員をはじめ、近年女性会員も増え、老若男女問わず多様な会員が在籍しています。 

また、非常に和気藹々とした雰囲気は、他のロータリークラブからもお褒め頂く事が多いのが特徴です。 

今日は、我がクラブの雰囲気を感じていただき、リラックスして例会をお過ごし頂ければ幸いです。 

そして是非我々の仲間になってくださる事を期待し、挨拶に代えさせて頂きます。 

 

３．幹事報告  山川 良知 幹事 

①同好会の入会申込書の提出期限は本日（7/31）です。まだ数名、提出されていませんので、今日明日にでもお願いします。

提出したかどうか不明な方は事務局までお問合せ下さい。 

➁同好会の世話役の方には近日中に同好会別名簿をお送りします。なるべく早く第 1回の開催をお願いします。 

③地区ローターアクトによる献血（8/26）への参加・協力の案内が地区から来ています。当クラブ親睦行事の BBQと重なり 

ますので、BBQに参加されない方で協力可能な方は事務局までお申し出ください。 

 

４．ニコニコ報告  藤井 宏明 親睦委員 

小島 会員・・・・本日卓話です。よろしくお願いします♪ 

林 会員・・・・皆様、本日は仕事の所用で海外出張に出ており欠席させて頂いております。大変申し訳ございません。 

会長の時間は頼りになる藤井副会長にお願いしております。皆様どうぞ宜しくお願い致します。 

甚田 会員・・・・体験例会にお二人お声掛けしました。皆様よろしく。 

伊藤 会員・・・・昨日ホノルルから帰ってきました。とにかく物価が高いのにびっくりしました。 

新川、清水、坂本、吉本、大久保、大島、藤井、岩崎、篠藤、岡野、中西、平山、俣野、中井、井澤、中村、片岡、中嶋、 

小山、大嶋、岡本（真）、洪、竹内、原山、北野、 

各会員・・・・本日体験例会開催日です ご参加の皆さま ようこそお越しくださいました 

 

５．出席報告  清水 清一 ＳＡＡ 

会員総数 ３８名 出席率計算会員数 ３７名 出席会員数 ３３名（オンライン４名） 出席率 ８９％ 

第１５０1回（7月３日） 修正出席率 ９５％ 

 

６．体験例会  「ロータリークラブに入会してよかったこと」 

 

〇 篠藤 敦子 会員 

 

三田様、山下様、飯田様、盆子原様、本日はようこそ体験例会にお越しくださいました。 

ご紹介の岩崎会員、坂本会員、甚田会員、ありがとうございます。 

ロータリークラブに入会してよかったことを 3つあげるとすると、 

1.会員の皆さまから学ぶことが多いこと 

2.仲間がたくさんできたこと 

3.奉仕活動に参加する機会を得られたこと 

があげられます。例会前後や小グループ活動を通しての交流、会長の時間や卓話を通して学ぶことがたくさんあります。 

会長の時間を例にとると、宮原会長のウイルスについてのお話しや、中村会長の映画のお話しなどが印象に残っています。

皆さまに、私の興味や視野を広げていただいたと心より感謝しております。 

 



 

 

 

次に、年代、性別を超えた多くの仲間ができました。ウクレレも始めましたし、ボイストレーニングを始める機会も 

いただきました。６人の女性会員はとても仲が良く、ゴルフ合宿に出かけたり、食事会を開催したりと、良い関係性を 

築くことができています。 

最後に、奉仕活動について。奉仕活動を一人の力でするには限りがあります。ロータリーを通じて、世の中の 

ためになる活動ができることは、私のこれからの人生を豊かにしてくれると信じています。 

 

〇 小島 常男 会員 

 

三田さん、山下さん、飯田さん、盆子原さん、体験例会へようこそお越しいただきました。 

私は歌うメガネ屋の小島常男と申します。 

５０歳で入会したので今年で２２年経ちました。４５歳の時に誘われましたが、まだ早いと思い 

５０歳になって会社も自分も元気だったら入会しますと逃げ口上を言ったら５年待たれてしまい、 

そろそろどう？ということで入会したといういい加減なロータリアンですが、そんな私でもあれ 

これ委員長や幹事や会長をやらせていただいているうちに２２年も経ちました。 

周りがしっかりしていれば何とかなるものです。 

今日の私の役割はベテランとしてロータリークラブの魅力をお話しする立場ですが、すでに立派な話が続いたので、 

雰囲気を和らげるといいますか余興で軽く一曲歌わせていただこうと思います。 

いつもはギターを弾きますが今日はウクレレなので、もしかしたらウクレレ同好会の回し者かと思われるかも知れませんが、

その通りです。なぜかポケットには碁石が入っていてこれまた囲碁将棋同好会の回し者と思われそうですが全くその通り 

です。 

大阪船場ロータリークラブに入っていただくと社会奉仕に止まらず、趣味の世界も広がるので入会をお勧めします。 

今日はロータリークラブに因んで、夜の懇親会の最後に全員で手を繋いで歌う「手に手つないで」を歌います。 

よければ会員の皆さんも小さな声で結構ですから合唱していただければありがたいところです。 

 

 

 

 

 

                ☆次回８月２１日（月）例会予定 

                ・職業奉仕卓話：天野会員 竹内会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


